

「先輩職員の声」

総務部 税務室

事務職

入庁3年目（令和5年時点）



現在の自分の仕事

私は税務室資産税担当に所属し、家屋・償却グループとして、家屋及び償却資産にかかる固定資産税を取り扱っております。特に、新築された建物の固定資産税額にかかる評価の業務が大部分を占めており、日々現場に出て調査を行っております。また、家屋・償却グループとあるように、業務が多岐にわたるため、さまざまな仕事をしています。

和泉市を選んだ理由

私には、和泉市役所職員を志望するきっかけとなった出来事があります。それは、平成25年に参加した「子ども議会」でした。「子ども議会」とは、和泉市内の小中学生が「こんな和泉市にしたい!」「和泉市のここを改善したい!」といった意見を、直接議場で発言する議会のことです。当時中学生だった私は、光明池の活性化について提言しましたが、それが後日実現されたことは本当にうれしい思い出です。この体験から、「和泉市をもっとより良いまちにしたい!」と長年思い続け、和泉市役所職員として志望しました。

実際に働いてみて

業務では、普段生活している中で触れないような専門的な内容であふれているため、日々知識を習得することが必要となります。そのため、専門書を読み込み、先輩職員に質問するなどして、自発的に学ぶことを意識しています。各種お問い合わせをいただいた際は、適切に対応できるよう心がけています。

仕事の面白さや和泉市の良さなど就職してみて感じること

住んでいるだけでは知りようのない、和泉市の新たな一面を発見したときに、面白さがあります。また、業務の中で、小さいながらも和泉市にかかわっていることが肌で感じられるため、やりがいを感じます。

これから和泉市を受験しようと思っている人へのメッセージ

山も川も駅も商業施設もあるトカイナかな和泉市だからこそ、さまざまな業務があります。「こんな仕事も市役所がやっているんだ!」という業務もたくさんあります。どの角度からも、市にかかわることができる環境なので、どんな仕事でもやりがいや達成感があり、自分自身を成長させることができます。皆さんと共に成長し、和泉市をより良いまちにしたいと思います!和泉市で一緒に活躍しましょう!